

天王小学校PTA通信 第1号

平成28年6月23日発行

第一回PTA年度初め総会が開催されました

平成28年6月1日、年度初め総会が開催されました。お忙しい中、 たくさんお集まりいただきありがとうございました。バルカローレさんの ミニコンサートも多くの会員の方が参加されました。



PTA会員の皆様へごあいさつ 茨木市立天王小学校 PTA会長 新貝厚史

昨年度に引き続き、PTA会長を務めさせていただく事になりました新貝です。1年間よろしくお願いいたします。

4月に新1年生の子どもたちを迎え、はや2ヵ月。初めは少し不安そうにしていた子どもたちが元気いっぱいに登校する姿に、成長を感じている保護者の方も多いのではないでしょうか。子どもたちの成長していく様子を見るのは、親としてこの上なく嬉しいことです。そして、その成長のためには親だけでなく、学校の先生方、地域の方々が力を合わせ助け合い、子どもたちにとってより良い環境を作り上げていく事がとても重要となります。その家庭と学校と地域の橋渡しの役割を担うのがPTAです。

我々PTA役員一同は、学校と力を合わせ会員の皆様の声を大切にしながら、子どもたちにとってより良い環境作りのために、微力ながら精一杯努力し、運営していきたいと思います。

会員の皆様におかれましては、仕事等様々な事情により行事等に参加できない方も 多いと思われますが、PTAの仕事は行事だけでなく、日々の子どもたちの様子を見守 ることも大切な仕事だと思います。登下校中や街中で見かけたときに少し目を向けて、 何か気付いたときには声をかけたり、学校の先生に連絡してください。そういった、ほん のわずかな事が子どもたちの安全で楽しい学校生活に繋がっていきます。

長くなりましたが、以上で私の挨拶とさせていただきます。

子どもたちのために、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

PTA総会に寄せられた、ご意見、ご質問の回答

秋に行われる学校の音楽祭。保護者はビデオでの視聴 (12月の懇談時)のみですが、観に行けるようにして頂きた いと思うのですが・・・。



(今年は無理でも今後その方向を検討していってほしいと思います。)

本校の校内音楽会は「音楽に対する関心を高めること」「日頃の学習を各学年・ 学級間で交流を深めること「「音楽を静かに鑑賞する態度を養うこと」を目的に学 習活動の一環としておこなっています。

昨年から1部制になり、全学年の合唱・合奏をみんなで鑑賞することができるようになり ました。(一昨年までは2部制で、子どもたちは半分の学年の合唱・合奏しか鑑賞できま せんでした。)しかし、その反面、体育館に保護者の方に参観していただくスペースが取 れない状態になっています。子どもたちに自分たちの演奏に集中してもらうため、

また、静かな雰囲気で音楽会を楽しむために、

保護者の皆様にはビデオでの視聴という形を 取らざるのを得ないのが現状です。

ご理解いただきますようお願いいたします。





H28年度 PTAスローガン が決定しました



つなげよう絆! 広げよう夢! 咲かせよう笑顔! 天王っ子の未来のために

このスローガンを実現させるために、家庭と学校、そして地域 の方々と協力してまいりたいと思います。



PTAの今後の おもな活動予定

- ▶ 青健協「大正川クリーン作戦」: 7月2日
- ▶ フィリピン支援活動:7月4.5日
- ▶ 校内環境整備:7月19日

